

ÚLTIMAS INFORMACIONES

España en el Exterior

El cardenal Cicognani, Pro-Nuncio de Su Santidad en España, impuso en el Salón del Trono del Palacio de la Nunciatura la Gran Cruz de San Gregorio el Magno a los ministros de Justicia, Gobernación, Hacienda, Obras Públicas e Información y Turismo, que recientemente han sido distinguidos con esta preciosa condecoración por Su Santidad el Papa. Durante la ceremonia el cardenal Cicognani dijo que el Padre Santo había querido premiar de esta manera los servicios prestados por los citados miembros del Gobierno en la preparación del grandioso Congreso Eucarístico celebrado en Barcelona el pasado año. Destacó el papel desempeñado en esta tarea por los ministros españoles e hizo votos para que la bella página apologetica que fué el Congreso de Barcelona siga siendo simbolo de unión espiritual y de paz en todas. Le contestó el ministro de Justicia, señor Iturmendi, quien expresó el reconocimiento de sus colegas del Gobierno y añadió que el Padre Santo al honrar a estos cinco ministros españoles, proclama de una manera directa la participación entrañable y devotísima del Generalísimo y del Gobierno de España en la extraordinaria floración de fe católica que el pueblo entero dió con ocasión del Congreso Eucarístico de Barcelona. Finalmente, se refirió a los actos organizados en honor de San Francisco Javier con motivo de su centenario y dijo: "Tener por cierto que uno de los títulos más gloriosos, el que más puede enaltecer a la nación española es el haberse empenado en esa empresa de catolización del orbe. Y esta labor sólo ha sido posible merced a un pueblo de la entereza moral, vigor humano y robustez espiritual como el español".

El Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general García Valiño llegó a Tetuan, acompañado de su esposa, procedente de Madrid. Momentos después y en una conversación con los representantes de la Prensa, manifestó que el Jefe del Estado español había acogido con el mayor cariño las sugerencias de aumentar la ayuda económica que España presta al Protectorado, con el fin de imprimir mayor amplitud y rapidez a la revalorización industrial y agropecuaria de esta zona.

Entre España y Perú ha sido firmado un Tratado comercial, en Lima, por el que ambos países se conceden mutuamente la cláusula de nación más favorecida en lo relativo a la percepción de derechos y trámites a que están sujetos la importación, exportación circulación, transporte, distribución de mercancías, derechos aduaneros e impuestos o gravámenes. Idéntico trato se observará en los pagos internacionales y movimientos de fondos y en la navegación. El Acuerdo, que tendrá una validez de plazo indefinido, fué firmado por el embajador, señor Suñer, en representación de España, y el señor Rivera Schriber, ministro de Relaciones Exteriores de Perú, quien pronunció un discurso de exaltación de los valores hispánicos, y quien durante esta ceremonia impuso al embajador español la Gran Cruz de la Orden del Sol y las encomiendas de la Orden del Mérito al arquitecto

español don Andrés León Boyer, que ha dirigido las obras de reconstrucción de la catedral del Cuzco, y al vicecónsul de España en esta última población, don Jesús Lacbarri.

El I Congreso de Cirujanos del Mediterráneo Latino, ha dado comienzo a sus tareas en Barcelona con la participación de representantes de España, Francia, Italia y Africa Septentrional francesa. Las sesiones durarán hasta el 25 del actual. Ostenta la presidencia de honor el Jefe del Estado, Generalísimo Franco.



SE COMpra UN MIG-15.

—;Pero, venga hombre, suelta la cuerda que no me escape!

El ministro portugués del Interior, señor Trigo de Negreiros, en un discurso pronunciado con motivo de la toma de posesión del nuevo gobernador civil de Faro, hizo alusión a la visita del Jefe del Estado portugués, general Craveiro Lopes, a España y dijo, entre otras cosas, que las expresivas manifestaciones populares que allí le acompañaron desde su llegada hasta el momento de partir; el entusiasmo y cariñoso respeto; la emoción sincera y la apoteósica acogida con que la población de Lisboa festejó su regreso, demuestran bien claro que el pueblo portugués, por intuición patriótica, sabe ser grato a los que libremente expresan y simbolizan sus profundas ansias. Añadió el ministro que a poco tiempo aún de aquel Tratado de 1939 y su Protocolo de 1940, en los que residen la tradición de la cooperación peninsular y la comprensión de los altos intereses de los dos países, estos homenajes de respeto y reconocimiento rendidos al Presidente portugués testimonian que la sangre derramada en la común empresa no ha sido estéril.

La Cámara Argentina de Diputados ha aprobado por unanimidad la Ley de Ratificación del Convenio

y Acuerdos de la Unión Postal de las Américas y España, suscrito en Madrid en 1950.

España fué invitada por la Unión Internacional para la educación Sanitaria Popular, a la segunda Conferencia que dicho Organismo celebró en París durante los días 27 al 31 de Mayo. Ostentará la delegación española el académico de la Real de Medicina y jefe de Puericultura de Sanidad Nacional don Juan Bosch Marin.

El duque de Veragua, don Cristobal Colón y Carvajal, Gran Almirante de Castilla y descendiente del descubridor de América y el director del diario "A.B.C.", don Torcuato Luca de Tena, han sido distinguidos por el Gobierno chileno con la Gran Cruz y la Encomienda, respectivamente, de la Orden al Mérito de aquel país. La imposición de estas condecoraciones se celebró en la Embajada de Chile con motivo del día dedicado a la Marina chilena, que forma parte de la Semana de Chile.



I FERIA INTERNACIONAL DEL CAMPO

Con gran solemnidad, Su Excelencia el Jefe del Estado y su esposa, han inaugurado la grandiosa I Feria Internacional del Campo, en Madrid.

El doctor Jiménez Diaz ha sido nombrado doctor "honoris causa" por la Universidad de Oporto y miembro de la Academia de Ciencias de Lisboa.

El doctor don Pedro de la Barreda ha salido para Cleveland (Ohio) invitado por el profesor Page, de esta Universidad norteamericana. La finalidad del viaje es discutir los aspectos experimentales referentes al problema fisiológico y clínico de la regulación de la presión arterial.

El ministro de Asuntos Exteriores ofreció una comida en el Palacio de Viana en honor del embajador de los Estados Unidos, Mr. James C. Dunn. Asistieron numerosas personalidades entre ellas el minis-

tro de Comercio, señor Arburúa; los subsecretarios de Asuntos Exteriores, Economía Exterior y Comercio; el representante de la Agencia de Seguridad Mutua en España, señor Train y altos jefes del Ministerio de Asuntos Exteriores.

El escritor don Camilo José Cela ha salido para América, invitado por el ministro de Educación Nacional de Colombia. Pronunciará conferencias en dicho país y en Ecuador, Panamá, Cuba, Puerto Rico, República Dominicana y Venezuela.

Un grup de maestros alemanes ha llegado a Madrid para visitar diversos centros docentes españoles. Vienen presididos por el director de la Federación Alemana de Maestros Católicos, doctor Wittman. La Federación Católica de Maestros españoles quiere intensificar con esta visita las relaciones profesionales entre los educadores de Alemania y España.

La celebración del VII Centenario de la Universidad de Salamanca ha sido regulado por una disposición aparecida en el Boletín Oficial del Estado del pasado viernes. La Junta de Honor estará presidida por el Jefe del Estado; la Comisión Ejecutiva, por el ministro de Educación Nacional y la Comisión Permanente la formarán el director general de Enseñanza Universitaria, el director del Instituto de Cultura Hispánica y el rector de la Universidad de Salamanca.

Diecinueve países extranjeros han anunciado ya su participación en la Feria Internacional de Muestras de Barcelona. Este año el recinto ferial tendrá una superficie de 170.000 metros cuadrados y se espera que el año próximo llegue a los 200.000. La producción española estará representada por un 60 por 100 del total de expositores. Los países extranjeros representados serán, Alemania occidental, Austria, Bélgica, Canadá, Cuba, Dinamarca, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Gran Bretaña, Holanda, Italia, Japón, Mónaco, Noruega, Pakistán, Portugal, Suecia y Suiza. El valor de las mercancías expuestas asciende a unos 180 millones de pesetas. Podrán ser adquiridos los productos extranjeros que figuren en la Feria pues hay licencias condicionadas para permitir este tipo de operaciones.

Don José Felix de Lequerica, embajador de España en los Estados Unidos, ha sido nombrado doctor "Honoris Causa" en Leyes por la Universidad de Buenaventura. El nuevo doctor será investido de dicha dignidad el 7 del próximo mes de junio.

La profesora española Marieta Montero de Azcárraga, que tiene a su cargo la cátedra de Historia y Gramática española en la Facultad Feminina del Club Español del Trinity College, en Washington, ha sido agasajada por un grupo de alumnas en un restaurante español. La comida consistió en platos típicamente españoles.

Noticias diversas

El Consejo de Ministros, reunido bajo la presidencia del Jefe del Estado, acordó enviar a las Cortes un proyecto de Ley sobre la ordenación de las enseñanzas económicas y comerciales y designar al agregado de Información en Bonn para asistir al III Fes-

tival Internacional de Cinematografía. Entre los acuerdos ministeriales, figura también la aprobación de un decreto por el que se prohíbe la transferencia a extranjeros de concesiones de emisoras de radio y la de una orden aprobada en Consejo de Ministros, por